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Klassenstufe 8 des MSG berichtet: 
 

Erwartungen übertroffen  
Neueste Meldungen  
 
„Daniel Gebhart hat uns über seine Erfahrungen in der 
Drogenszene berichtet und welche Gefahren diese Art zu Leben 
mit sich bringt. Der Vortrag war sehr interessant und 
aufschlussreich. Außerdem haben wir viel über sein Leben 
gelernt und wie er abgerutscht und wieder rausgekommen ist.“ 

„Es war sehr angenehm, ihm zuzuhören und sein Vortrag war 
sehr interessant. Wir danken Daniel Gebhart, dass er sich die 
Zeit für uns genommen hat. Es war sehr schön, etwas aus 
seinem Leben zu erfahren.“ 

„Wir hatten keine großen Erwartungen und wussten nicht, wer 
uns einen Vortrag halten wird. Doch ich war sehr überrascht: 
Daniel Gebhart war sehr aufgeschlossen, sympathisch und 
freundlich. Es war sehr interessant, ihm zuzuhören. … Es war 
eine schöne Begegnung, bei der unsere Erwartungen weit 
übertroffen wurden.“  

 

 

 

Daniel Gebhart bei uns am MSG 

 

 

 

 

Daniel Gebhart „Straßenstaub“  

Daniel Gebhart hat es geschafft 
Neueste Meldungen des Tages 

 

 

 

Stimme des Tages 
Neueste Meldungen 

Stimme des Tages 
Neueste Meldungen 

Stimme des Tages 
Neueste Meldungen 

Uns hat es schockiert und erstaunt, was 
er alles durchmachen musste.  

 
Durch die Geburt seiner Tochter 
hat er es gechafft, da wieder 
rauszukommen. Das hat uns sehr 
beeindruckt. 

 
Er hat eine sehr lockere Art und 
spricht junge Leute damit an. 

 

 

Stimme des Tages 
Neueste Meldungen 

Stimme des Tages 
Neueste Meldungen 

Stimme des Tages 
Neueste Meldungen 

Es war spannend von jemanden  zu 
hören, wie es war, der es selbst 
durchlebt hat. 

 

 
Alle unsere Fragen hat er ehrlich 
und offen beantwortet. 

 
Wir fänden es gut, wenn er in der nächsten 8. 
Klasse wieder zu uns zu Besuch kommen 
würde.  
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„Daniel hat sein Buch „Straßenstaub“ vorgestellt und über sein früheres Leben als 
Drogensüchtiger und Dealer erzählt. Uns haben seine realen Geschichten als 
Jugendlicher sehr schockiert und bewegt. Durch seinen Vortrag ist uns klar geworden, 
dass Drogen alles kaputt machen können und dein ganzes Leben beeinflussen können. 
Sehr beeindruckt hat uns, dass Daniel den Weg in sein Leben zurückgefunden hat.“ 

„Es war eine interessante Erfahrung, diese Lebensgeschichte erzählt zu bekommen. 

So etwas passiert also nicht nur in Filmen, sondern auch in unserem Umfeld. Wir 
konnten uns gut in einzelne Situationen hineinfühlen, da seine Geschichte hier bei uns 
in Landau passiert ist.“ 


